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В стране и мире

• Владимир Путин выдвинут 
кандидатом в президенты
Съезд «Единой России» в воскресенье единогласно 
выдвинул лидера партии, премьер-министра РФ Вла-
димира Путина кандидатом в президенты. 

Глава правительства в своем выступлении на съезде пообе-
щал в случае победы сделать жизнь россиян «лучше и краше», 
кардинально снизить уровень социального неравенства и от-
ветить общественному запросу на справедливость. По мнению 
экспертов, этой речью Путин фактически обозначил контуры 
своей предвыборной программы. В свою очередь, президент 
РФ Дмитрий Медведев, который возглавляет список ЕР на 
выборах в Госдуму, провел четкую связь между результатами 
парламентской и президентской кампаниями партии. Полито-
логи считают, что процент единороссов на думских выборах 
станет индикатором общего отношения россиян к власти и 
прогнозом потенциальных результатов кандидата от партии на 
выборах главы государства. На съезде «ЕР», который прошел в 
московском Дворце спорта «Лужники», присутствовали около 
11 тысяч человек. Единороссы первыми из всех политических 
партий выдвинули своего кандидата в президенты. 

• Лидирует Алла Джиоева 
На президентских выборах в Южной Осетии с суще-
ственным отрывом лидирует кандидат от оппозиции 
Алла Джиоева. 

Такие данные, как передает РИА «Новости», обнародовал 
ЦИК республики. После обработки данных с 74 из 85 участ-
ков Джиоева, по информации Центризбиркома, набирает 56,7 
процента. Ее конкурент - глава МЧС Анатолий Бибилов - на-
бирает 40 процентов. Ранее избирательные штабы обоих кан-
дидатов объявили о победе. Первый тур президентских вы-
боров состоялся 13 ноября. По его итогам, с незначительным 

отрывом победил Бибилов (его отрыв от Джиоевой составил 
менее одного процента). Действующий президент республики 
Эдуард Кокойты в выборах не участвует. Во время предвыбор-
ной кампании он выступил в поддержку Бибилова. Последний 
также, как считается, пользуется поддержкой в российском 
руководстве. В то же время за тесные связи с Россией высту-
пают оба кандидата. И Бибилов, и Джиоева, как и большинство 
жителей Южной Осетии, имеют российское гражданство. 

• Стартовал «Союз»  
 со спутником «ГЛОНАСС-М»
С космодрома Плесецк в Архангельской области вчера 
стартовала ракета «Союз» с навигационным спутни-
ком «ГЛОНАСС-М». 

По словам официального 
представителя Космических 
войск России Алексея Золоту-
хина, запуск признан успеш-
ным. В конце прошлой недели 
президент Дмитрий Медведев 
заявил о необходимости «на-
казывать рублем» или даже 
привлекать к уголовной от-
ветственности виновных в не-
удачах России в космической 

сфере. Глава государства таким образом отреагировал в том 
числе и на провальные запуски спутников серии «ГЛОНАСС-М». 
Напомним, в декабре прошлого года три спутника серии 
«ГЛОНАСС-М» через несколько часов после старта рухнули в 
Тихий океан. Ущерб от аварии составил 4,3 млрд. руб. За этот 
инцидент поплатились должностями вице-президент РКК 
«Энергия» Вячеслав Филин и замруководителя Роскосмоса 
Виктор Ремишевский. Главе Роскосмоса Анатолию Перми-
нову был объявлен выговор. В свою очередь, Генпрокуратура 
возбудила уголовное дело по статье «Халатность». Наказание 
в качестве крайней меры предусматривает до трех месяцев 
ареста. 

КСТАТИ. Испытания перспективной баллистической раке-
ты морского базирования Р-30 «Булава» возобновятся в 2012 

году, сообщает «Интерфакс» со ссылкой на источник в Глав-
ном штабе ВМФ России. Очередной испытательный запуск 
ракеты планировалось провести 28-29 ноября 2011 года. Как 
отмечает агентство, официального подтверждения перено-
са испытаний ракеты пока не поступало. Ранее министр обо-
роны России Анатолий Сердюков заявил, что запуск балли-
стической ракеты в 2011 году может не состояться, если на 
Белом море сложатся неблагоприятные погодные условия. 
В случае переноса испытаний «Булавы» на 2012 год запуск 
ракеты состоится не позже мая. Очередной запуск «Булавы» 
должен был быть залповым - с борта атомной подводной лод-
ки «Юрий Долгорукий» проекта 955 «Борей» планировалось 
запустить сразу две ракеты. К настоящему времени было 
произведено 17 запусков «Булавы», семь из которых оказа-
лись провальными. «Булава» станет основным вооружением 
атомных подлодок проекта 955 «Борей» и составит основу 
морского компонента ядерного щита России до 2040-2045 
года. Ракета сможет поражать цели на дальности до восьми 
тысяч километров и нести от шести до десяти ядерных блоков 
мощностью до 150 килотонн каждый.  

• Талоны на техосмотр подешевеют 
 В рамках реализации закона о техосмотре автомо-
билей, который вступает в силу 1 января 2012 года, 
Минтранс согласился снизить степень защиты тало-
нов техосмотра, которые печатал «Гознак», до уровня 
лотерейных билетов.

Как сообщает газета «Коммерсантъ», такая мера позволит 
снизить стоимость техосмотра, а в будущем частные компании 
хотят добиться возможности печатать водительские права, 
полицейские протоколы и другие документы. «Если на рынке 
будет несколько производителей, цена талона может снова 
снизиться — с 300 до 30 руб., как это было до 2010 года», - счи-
тает председатель Ассоциации изготовителей защищенной 
полиграфический продукции Михаил Карабанов. Добавим, что 
еще в 2010 году с монополией «Гознака» на печать спецпро-
дукции МВД боролась ФАС. Было заведено дело о нарушении 
антимонопольного законодательства, но затем его закрыли, 
поскольку ФАС не нашла нарушений со стороны МВД. 

По сообщениям Лента.Ру, РИА «Новости», РБК 
подготовил Владимир МАРКЕВИЧ.

• Не Африка…
В Москве чернокожий мужчина умер от переохлажде-
ния, сообщает «Интерфакс» со ссылкой на источник в 
правоохранительных органах. 

На теле мужчины не обнаружили признаков насильственной 
смерти. На вид скончавшемуся от переохлаждения человеку 
было 35 лет. Личность погибшего пока не установлена. По-
следний раз о смерти людей от переохлаждения в Москве со-
общалось 7 ноября. Тогда за ночь умерли два человека. Кроме 
того, сообщалось о как минимум семи госпитализированных 
с диагнозом «переохлаждение». Между тем, как рассказал 
«России 24» заместитель руководителя московского департа-
мента социальной защиты Сергей Логунов, сотрудники мэрии 
начали акцию «Социальный патруль». В ее рамках планируется 
оказывать помощь бездомным жителям столицы. 

• Сколько вы весите?
Почти половина (45%) россиян считают, что обладают 
лишним весом. 

Об этом заявили 38% мужчин и 51% женщин. Так, среди 
самой молодой группы опрошенных (18-24 лет) она состав-
ляет 25%, у респондентов среднего возраста - 40-50%. Сре-
ди 50-60-летних о наличии лишнего веса заявляют уже почти 
60%. Наиболее популярными ответами на вопрос «сколько у 
вас лишних килограммов» стали «от 6 до 10 кг» (33%) и «от 11 
до 20 кг» (31%). 11% опрошенных ответили, что имеют более 20 
кг лишнего веса. Наличие лишних килограммов «сильно бес-
покоит» и «беспокоит» почти 65% женщин и лишь 46% мужчин. 
Наиболее популярными способами борьбы с лишним весом 
среди россиян являются ограничения в питании и занятия 
спортом (двигательная активность). Строгой диеты намерены 
придерживаться лишь 16% респондентов. 

Заходите на сайт  
www.tagilka.ru 3стр.

Первая елка  
в Тагиле

Крышу ГДДЮТ сделают  
благодаря песне школьника
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В минувший четверг гла-
ва города Валентина Исае-
ва подписала соглашение с 
ОАО «НПК Уралвагонзавод» 
и НО «Благотворительным 
фондом ЕВРАЗа - Урал». В 
рамках договора корпора-
ции будут реализовывать 
ряд социальных проектов 
на территории муници-
палитета, в том числе по 
оказанию финансовой и ор-
ганизационной помощи го-
родскому Дворцу детского 
и юношеского творчества в 
ремонте кровли. 

Крыша у чреж дения д авно 
нуждалась в починке. Обратить 
внимание правительства на эту 
проблему удалось тагильскому 
школьнику. Во время недавнего 
визита губернатора Алексан-
дра Мишарина в Нижний Тагил 
в ГДДЮТ прошла встреча с бюд-
жетниками. 

(Окончание на 3-й стр.)

Рождаемость  
в Нижнем Тагиле растет

* Глава города Валентина Исаева и председатель Нижнетагильской городской думы Геннадий Упоров поздравляют семью Токар.

В 13-й раз в нашем 
городе торжественно 
отпраз д нова ли все-
российский праздник 
– День матери. Заме-
чательных тагильских 
мам в городском Двор-
це детского и юноше-
ского творчества по-
здравляли глава горо-
да Валентина Исаева, 
з а м е с т и т е л ь  гл а в ы 
правительства обла-
сти Алексей Багаряков, 
председатель Нижне-
тагильской городской 
думы Геннадий Упоров 
и главы администра-
ций районов.

В городе матери окру-
жены заботой и уважением, 
сказала в своем поздрав-
лении глава Нижнего Тагила 
Валентина Исаева. Большую 
работу ведут городской союз 
женщин во главе с Верой Ка-
щенко, советы ветеранов.

 - Только рядом с женщи-
ной, матерью, хранительни-
цей очага  мужчина чувствует 
себя мужчиной, - отметила 
Валентина Павловна, побла-
годарила тагильских мам за 
нелегкую долю и пожелала 
долгой жизни, любви детей, 
внуков и правнуков.

(Окончание на 2-й стр.)

Праздник любимых мам!

* Семья Крутаковых.

Уже стало доброй традицией, что 
накануне Дня матери руководители го-
родской администрации и правитель-
ства Свердловской области посещают 
родильные дома и поздравляют моло-
дых мам с праздником.  В этом году 
с поздравлениями в перинатальный 
центр пришла целая делегация: заме-
ститель председателя правительства 
Свердловской области Алексей Багаря-
ков, заместитель главы администрации 
города по экономике и финансам Ан-
дрей Ларин, глава администрации Ле-
нинского района Константин Захаров. 

Их сопровождали представители управле-
ния социальных программ и семейной поли-
тики администрации города Лия Мигунова и 
Татьяна Корнильева, заместитель начальника 
управления здравоохранения Наталья Игарева, 
главный врач Демидовской больницы Татьяна 
Бондаренко и главный врач перинатального 
центра Михаил Дьячков. 

По словам Татьяны Бондаренко, за три дня, 
которые прошли с открытия перинатального 
центра после плановой санитарной обработки, 
здесь родился уже 31 малыш, причем количе-
ство мальчиков немного перевешивает. 

(Окончание на 2-й стр.)

Фото Сергея КАЗАНЦЕВА.
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* Никита Самойлов и директор 
ГДДЮТ Оксана Михневич. * Ирина Сабикова с новорожденной Лилианой.

31,41 руб. 
-17 коп.
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Уральская панорама

По сообщениям департамента информационной  
политики губернатора, ЕАН, «Нового Региона», АПИ   

подготовила Наталья ДУЗЕНКО.

И снова  
о «Химпарке»

zzпресс-тур

Появление проекта 
«Химический парк «Та-
гил» сразу же заинтере-
совало тагильчан. Что-
бы прояснить ситуацию, 
руководство компании 
ОАО «Уралхимпласт» 
организовало пресс-
тур для журналистов 
Свердловской области. 

Первым делом делегация 
на нескольких автомобилях 
и автобусах отправилась к 
Восточной системе очист-
ных сооружений, реконструк-
ция которой – часть проекта 
«Химпарк». По словам ге-
нерального директора ОАО 
«Биологические очистные 
сооружения» Павла Яркова, 
в реконструкцию вложено 
около 600 миллионов рублей 
суммарных инвестиций и под 
нужды потенциальных рези-
дентов «Химпарка» строит-
ся дополнительная линия 
очистки стоков мощностью 
15 тысяч кубометров в сутки. 

Генеральный дирек тор 
ЗАО «Управляющая компания 
ВЫСО», выполняющего функ-
ции заказчика на проекте, 
Андрей Михайлов отметил, 
что по срокам сдать объект 
должны были в феврале, но 
работы решено завершить 
раньше, и уже 28 декабря 
планируется пуск. Вполне 
вероятно, что опыт тагиль-
чан в дальнейшем будет ис-
пользоваться по всей Рос-
сии. А генеральный директор 
компании «Фортекс – УПЕК», 
являющейся автором техно-
логии, генеральным проек-
тировщиком, исполнителем 
монтажных и пусконаладоч-
ных работ, Арон Халемский 
заверил журналистов, что 
система практически полно-
стью автоматизирована, а 
человеческая деятельность 
минимизирована. По его 
словам, современная линия 

биологической очистки сто-
ков повысит экологическую 
безопасность химического 
производства, улучшит ка-
чество очистки как промыш-
ленных, так и хозяйственных 
стоков, увеличит пропускную 
способность. И, улыбаясь, 
Арон Михайлович добавил: 
демонстративно пить такую 
воду, как делают иногда на 
других предприятиях, он не 
советует, но дает гарантию 
ее чистоты и безопасности. 

Далее журналистам пока-
зали для сравнения здания 
старых и новых цехов Урал-
химпласта, площадки для 
размещения «Химпарка», 
а затем состоялась пресс-
конференция с участием 
заместителя министра про-
мышленности и науки Сверд-
ловской области Владислава 
Пинаева и председателя со-
вета директоров ОАО «Урал-
химпласт» Александра Герд-
та. 

Александр Эммануилович 
напомнил собравшимся, что 
данное предприятие – веду-
щий российский произво-
дитель синтетических смол 
и пластмасс и нынче на его 

базе реализуется масштаб-
ная программа по модер-
низации и техперевооруже-
нию, в ходе которой завод с 
73-летней историей будет 
преобразован в компанию, 
соответствующую мировым 
стандартам. А Владислав 
Юрьевич дополнил: проект 
«Химический парк «Тагил» 
входит в число новых при-
оритетов уральской про-
мышленности, реализуется 
в рамках программы феде-
ральной поддержки моно-
городов и является частью 
комплексно-инвестицион-
ного плана развития Нижне-
го Тагила. А основа развития 
«Химпарка» – организация 
производства метанола, ко-
торый в качестве главного 
сырьевого компонента ис-
пользуется для получения 
формалина и последующего 
выпуска синтетических смол. 

 Александр Гердт заверил 
ж урналистов, что в Ниж-
нем Тагиле был проведен 
опрос части населения, и 
большинство принявших в 
нем участие высказались за 
строительство нового за-
вода. Потому что многие, 

например сотрудники Урал-
химпласта, давно поняли: 
построить свой метаноль-
ный завод - это значит иметь 
собственное сырье и уйти от 
сырьевой зависимости. Это 
выгодно, тем более что его 
заявленная мощность – 600 
тысяч тонн метанола в год. 
Срок реализации проекта – 
36 месяцев, стоимость - 300 
миллионов евро. Кроме того, 
будет создано 300 рабочих 
мест со средней зарпла-
той 25-30 тысяч рублей. Что 
же касается экологической 
безопасности – «риска для 
здоровья населения нет, и 
экологическое равновесие 
не будет нарушено». 

И если Владислав Пинаев 
делал упор на значимость 
проек та д ля области, на 
международное сотрудни-
чество, на увеличение нало-
говых поступлений в бюджет, 
то Александр Гердт, к которо-
му в основном и были обра-
щены все вопросы журнали-
стов, старался доказать, что 
строительство метанольного 
завода и создание «Химпар-
ка» выгодно прежде всего 
тагильчанам. 

А  з а в е р ш а я  п р е с с -
конференцию, Александр 
Эммануилович сказал:

- Мы бизнесмены, а не 
политики. Мы не пиаримся, 
чтобы повлиять на умы лю-
дей, мы обеспечиваем ком-
фортные условия для жизни 
и работы. Проект все равно 
будет реализован, и хотелось 
бы найти понимание его зна-
чимости и необходимости у 
тагильчан. 

Пресс-т ур закончился, 
ж у р н а л и с т ы с т а л и р ас -
ходиться по машинам, и 
многие обратили внима-
ние на Доску почета, где 
размещены фотографии 
лучших работников пред-
приятия. Вроде бы мелочь. 
Но в городе-то своей Доски 
почета уже давно нет. И эта 
«мелочь» дает надежду на 
то, что реконструкция и мо-
дернизация коснутся только 
производства, а общечело-
веческие ценности и тради-
ции останутся, и руководство 
Уралхимпласта сдержит обе-
щание заботиться о социаль-
ном и экологическом благо-
получии тагильчан.

Людмила ПОГОДИНА.

zzв городской Думе

В бюджете 
появились 
«лишние»  

600 миллионов
На очередном, 46-м, заседании 

Нижнетагильской гордумы, про-
шедшем во вторник, депутаты 
заслушали информацию об ито-
гах исполнения бюджета города 
за девять месяцев 2011 года, об-
судили проблему детского сана-
тория «Антоновский», который не 
может получить лицензию на ме-
дицинскую деятельность, а также 
приняли ряд важных решений. 

Начальник финансового управления адми-
нистрации города Александр Дмитриев со-
общил, что профицит (превышение доходов 
над расходами) бюджета за отчетный период 
составляет 663,7 млн. рублей. Самый низкий 
процент по его исполнению наблюдается у 
комитета по городскому хозяйству, управ-
ления архитектуры и градостроительства 
и управления по жилищно-коммунальному 
хозяйству. 

Появившиеся излишки средств возникли 
в связи с низким освоением денег, которые 
поступали в Нижний Тагил из областного 
бюджета для реализации различных про-
грамм. На какие-либо другие нужды данные 
целевые средства муниципалитет потратить 
не может, поэтому их либо придется вернуть 
обратно, либо осваивать в следующем году. 
К примеру, губернатором Свердловской об-
ласти Александром Мишариным было вы-
делено 100 миллионов рублей на ремонт та-
гильских дорог. Из этих средств в этом году 
освоено лишь 32 миллиона. Оставшиеся 
деньги дорожники используют в следующем 
году. 

Депутаты приняли к сведению отчет об ис-
полнении бюджета и обратили внимание на 
низкий процент его исполнения по отдель-
ным направлениям. 

 Валентина Исаева высказала претензии 
к управлениям, которые не справились со 
своими обязанностями, указав на то, что со 
стороны их руководителей не было доста-
точного контроля над исполнением работ 
на ряде объектов и расходованием средств. 
Она отметила, что «если выводы не будут 
сделаны», то ей придется уволить некоторых 
управленцев. 

Другим важным вопросом стало обсужде-
ние реорганизации детского психоневроло-
гического санатория №2 «Антоновский». 

Напомним, в связи с тем, что санаторий 
не смог получить лицензию на медицинскую 
деятельность из-за неисправности очистных 
сооружений, он не попал в подчинение обл-
здрава, а был передан на баланс местного 
управления образования. 

Большинство депутатов горДумы выска-
зались против создания на базе санатория 
обычного детского оздоровительного ком-
плекса. Парламентарии рекомендовали со-
хранить в учреждении круглогодичную про-
филактическую и реабилитационную помощь 
детям в возрасте от 7 до 15 лет, а также пред-
усмотреть в бюджете на 2012 год 12 млн. ру-
блей на ремонт очистных сооружений.

- Члены Общественной палаты Свердлов-
ской области, перед которыми я не так давно 
выступал, единогласно приняли мое пред-
ложение поднять этот вопрос перед губер-
натором Александром Мишариным и обл-
здравом, – говорит депутат горДумы Сергей 
Чеканов. - Это единственный санаторий в 
области, который оказывал помощь детям 
с неврологическими заболеваниями, и его 
нужно сохранить. 

Затем депутаты установили дифференци-
рованные ставки земельного налога, кото-
рые будут действовать на территории горо-
да в 2012 году. Понижены до 0,7 процента от 
кадастровой стоимости земельного участка 
ставки налога для паркингов, что, по мне-
нию администрации, должно стимулировать 
в Нижнем Тагиле строительство многоуров-
невых парковок.

По предложению депутатов постоянной 
комиссии по бюджету и экономической по-
литике сохранена льготная ставка 0,6 для 
земельных участков, занятых объектами 
физкультуры, спорта, культуры и искусства. 

Народные избранники проголосовали 
за сохранение минимальной ставки 0,1 для 
земельных участков, занятых индивидуаль-
ными и многоквартирными жилыми домами, 
а также для участков под их строительство, 
несмотря на то, что в соответствии с Нало-
говым кодексом к ним может применяться 
максимальная ставка 0,3.

В соответствии с решением горДумы от 
уплаты земельного налога в полном объ-
еме освобождаются почетные граждане 
города, лица, имеющие трех и более несо-
вершеннолетних детей, граждане, прохо-
дящие военную службу по призыву, и члены 
их семей, пенсионеры, члены семей воен-
нослужащих, погибших в районах боевых 
действий. Земельный налог на территории 
Нижнего Тагила также не взимается с му-
ниципальных учреждений, организаций, 
осуществляющих цирковую деятельность, 
дошкольных образовательных учреждений 
любых форм собственности, органов мест-
ного самоуправления, субъектов малого и 
среднего бизнеса, у которых более 50 % 
работающих – люди с ограниченными воз-
можностями.

Владимир ПАХОМЕНКО. 

zzвести с Уралвагонзавода

ОАО «КБТМ»  
увеличивает объемы продаж

  * Павел Ярков.   * Владислав Пинаев и Александр Гердт.

  * Цехи старый и новый, прошлое и будущее.

* Доска почета.

Фото Николая АНТОНОВА.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Председатель городской Думы 
Геннадий Упоров подчеркнул, что 
ежегодно в нашем городе трех-
четырех  женщин награждают зна-
ком «Материнская доблесть», и 
сегодня его уже получили 108 мам. 
Труд этих  матерей особо почетен и 
уважаем.

В этот день награждали лучших 
мам за активную жизненную пози-
цию, участие в   общественных делах 
и воспитание детей. Среди участни-
ков эстафеты материнского подвига 
-  семья Крутаковых. Они победили, 

как и семьи Шиловых, Шмельковых,  
в номинации «Родительский дом – 
начало начал». Кристина Крутакова 
считает, что для их семьи важно всег-
да быть вместе. Даже девиз взяли 
особенный: «Пока мы едины, мы не-
победимы».

- Мы все любим спорт. Муж игра-
ет в футбол за сборную Рудника им. 
III Интернационала. Я очень люблю 
лыжные прогулки. Старший сын Ар-
тем занимается тхэквондо. А ма-
ленький Арсений учится плавать. Но 
поскольку я заместитель директора 
спортивной школы олимпийского ре-

зерва №3, наверное, Арсений будет 
борцом.

А как мама  Кристина желает, что-
бы дети всегда были здоровы,  в се-
мье царило взаимопонимание.

На торжественном празднике из-
вестным в городе женщинам Любови 
Токар и Злате Колесниковой вручили 
знак отличия Свердловской области 
«Материнская доблесть». Отмечены 
замечательные творческие мамы – 
Любовь Адушева, Людмила Кропо-
това, Наталья Анашкина, Людмила 
Клюкина и Людмила Бронникова.

В этот день чествовали мам, кото-

рые воспитывают приемных детей,  
многодетные семьи, а также семьи, 
в которых  есть дети-инвалиды. Каж-
дая из них совершает ежедневный 
подвиг, заботясь о ребенке и делая 
его жизнь полноценной и счастливой.

Свои подарки к Дню матери дари-
ли творческие коллективы города: 
ансамбль народных инструментов 
«Рябинка», студия классического 
балета ДК имени Окунева, ансамбли 
«Веселинки» и «Соловейка», руково-
дители коллективов ГДДЮТ.

В. ФАТЕЕВА.

Праздник любимых мам!

Объ ем прод а ж ОАО 
« К Б Т М »  п р е д п р и я т и -
ям холдинга (ОАО «НПК 

Уралвагонзавод») за 9 ме-
сяцев текущего года уве-
личился на 222 процента 

и составил более 185 
млн. рублей.

В целом в 2011 году 
предприятие планирует 
реализовать продукции 
на сумму около 2 млрд. 
рублей, сообщает пресс-
служба УВЗ.

За девять месяцев 2011 года объем реа-
лизации продукции ОАО «КБТМ» составил 
789 млн. рублей, что на 226,2 процента 
больше по сравнению с аналогичным пе-
риодом прошлого года.

Рождаемость  
в Нижнем Тагиле 
растет

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

А всего с начала года в перинатальном центре на свет по-
явилось уже более 3600 детишек. К концу года родится не 
меньше 5000 – таков прогноз Михаила Дьячкова. Ежегодный 
прирост стабильно составляет от 200 до 300 малышей. 

О том, что тагильчане всерьез взялись решать демографи-
ческую проблему, говорят цифры: тех, у кого родился первый 
ребенок, в перинатальном центре всего четверо. Родивших 
четвертых малышей – двое. У всех остальных – дети вторые 
и третьи. Среди факторов, положительно влияющих на ре-
шение завести второго и последующего детей, не на послед-
нем месте стоит появление в Нижнем Тагиле отвечающего 
всем требованиям современной медицины подобного пе-
ринатального центра. 

Ирина Сабикова в роддоме уже четвертый раз. Дома 
ее ждут 11-летняя Ксения, 6-летний Владислав и 4-лет-
няя Валерия. Теперь в семье появилась еще одна девоч-
ка – Лилиана. Все предыдущие дети Ирины родились в 
Демидовском роддоме, и она констатирует: условия сегод-
ня разительно отличаются от тех, в которых ей приходилось 
рожать раньше. Сейчас здесь - двухместные палаты, где жен-
щины постоянно находятся вместе с детьми, пятиразовое 
питание, обязательны фрукты и молочные продукты. 

Гости подарили каждой женщине наборы по уходу за ново-
роденными и детские принадлежности. Такая же акция про-
шла в роддоме №1 на Вагонке. 

Елена БЕССОНОВА.

Президент прибыл в Екатеринбург
Вчера президент России Дмитрий Медведев 

прибыл в уральскую столицу. Самолет главы го-
сударства совершил посадку в екатеринбургском 
аэропорту Кольцово. Дмитрия Медведева встре-
тили уральский полпред Евгений Куйвашев и гу-
бернатор Свердловской области Александр Ми-
шарин.

Опоздание президента составило около полутора часов от 
изначально запланированного времени прибытия. Глава госу-
дарства запланировал посетить район «Академический», что-
бы осмотреть квартиры для военнослужащих, а также принять 
участие в торжественном открытии новой станции метро «Бо-
таническая». Новая станция свяжет северную и южную части 
Екатеринбурга. Теперь добраться из микрорайона Уралмаш до 
микрорайона Ботанический можно будет всего за 19 минут. В 
ходе посещения Екатеринбурга глава государства также на-
мерен встретиться с предпринимателями УрФО, партийными 
деятелями «Единой России» и уральскими журналистами.

Впереди планеты всей
Санитарная служба Свердловской области на-

деется, что регион станет первой в мире террито-
рией, свободной от ветряной оспы. 

Надежду на такое «первенство» дает реализация пилотного 
проекта по вакцинации против этого заболевания, реализо-
ванная в Качканарском районе. Он принес немалые результаты 
– за год заболеваемость снизилась в 13,3 раза, отмечают в 
областном управлении Роспотребнадзора. Пилотный проект 
по туровой вакцинации против ветряной оспы был запущен на 
территории Качканарского городского округа. В течение двух 
месяцев все дети и взрослые, ранее не болевшие и не приви-

тые, получили прививки против ветряной оспы (в общей слож-
ности, 3 тысячи 235 человек). Результаты оказались впечатля-
ющими – за 10 месяцев 2011 года зарегистрировано всего 17 
случаев заболевания, что в 10,8 раза ниже среднеобластного 
показателя и ниже аналогичного периода 2010 года в 13,3 раза 
(в 18,4 раза ниже среднемноголетнего уровня), – отмечают в 
Роспотребнадзоре. 

Учитывая положительный опыт, санврачи и сотрудники об-
ластного минздрава предлагают использовать опыт данного 
пилотного проекта для освобождения от ветряной оспы всего 
региона. По их мнению, проведение массовой иммунизации 
позволит добиться спорадического уровня заболеваемости 
этой инфекцией в течение нескольких месяцев и ежегодно 
предотвращать до 30-35 тысяч случаев заболеваний среди де-
тей, подростков и взрослых. При этом затраты на вакцинацию 
составят 60 миллионов рублей в год против 160 миллионов ру-
блей экономического ущерба, который ежегодно наносится 
инфекцией региону.

Альпинисты отправляются  
в рекордную экспедицию 

Первыми в мире подняться зимой на самый 
сложный и самый северный восьмитысячник мира 
К2 в Пакистане собрались российские альпини-
сты, сообщили агентству ЕАН в пресс-службе ми-
нистерства физкультуры и спорта Свердловской 
области.

В составе национальной команды России по альпинизму 
четверо свердловчан - Евгений Виноградский, Алексей Боло-
тов и Вадим Попович, а также врач команды Сергей Бычков-
ский. Напомним, К2 уже покорялся восходителям Среднего 
Урала в 2007 году: по Западной стене на К2 в составе экспе-
диции поднялись Евгений Виноградский, Алексей Болотов, 
Вадим Попович. Следил за здоровьем альпинистов также 
Сергей Бычковский. Руководителем экспедиции вновь будет 
Виктор Козлов.

Российская команда готова поднять зимой на вершине К2 
государственный флаг России и официальный флаг зимней 

олимпиады Сочи-2014. Поэтому можно сказать, что пред-
стоящая уникальная экспедиция - пролог XXII Олимпийских 
игр.

Вершина К2 (по-китайски - Чогори, т.е. Великая гора) рас-
положена в горной системе Каракорум, на границе Пакистана 
и Китая. Ее высота составляет 8611 метров. Экспедицию наци-
ональной команды России планируется начать в декабре 2011 
года и завершить в марте 2012 года. 

Ретрокостюм из советского детства
Выставка «Праздник hand-made. 100 идей для 

маскарaдного ретрокостюма» открылась в музее 
истории Екатеринбурга.

На экспозиции представлены наряды из советского дет-
ства: зайчики, снежинки, коты-в-сапогах, идеологически вы-
веренные «царицы полей», космические спутники, экзотичные 
«бабки-ежки» и жар-птицы. «В свете современного увлечения 
всевозможными хобби и рукоделиями советский опыт само-
стоятельного создания костюма оказывается актуальным и 
востребованным. В то время, как в костюме «напрокат» вы ри-
скуете оказаться в компании еще 10 шреков и 15 бэтменов, 
собственноручное изделие – это гарантированный «эксклю-
зив», - рассказали в музее. «Праздник hand-made» продлится 
до 30 января.

Ожидаются снегопады
В ближайшие дни погода на Среднем Урале су-

щественно не изменится, во второй половине не-
дели пройдет снег. 

Вероятность снега увеличится к двум последним дням ка-
лендарной осени в связи с ожидаемым приближением атмо-
сферного фронта с европейской территории России. Преоб-
ладающая температура нынешней недели: ночью минус 8-13 
градусов, днем - 4-9, к концу недели - на 3-4 градуса ниже.
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 Сбил пешехода и скрылся
В субботу, 26 ноября, в начале второго часа 

ночи, дорожно-транспортное происшествие про-
изошло на улице Фрунзе.

	

Около дома №34 неустановленное транспортное средство 
сбило переходившего дорогу вне пешеходного перехода пе-
шехода. Мужчина 1974 г.р. получил многочисленные тяже-
лые травмы, от которых через несколько часов скончался в 
травмоотделении 1-й городской больницы. Водитель с места 
аварии скрылся. 

В ходе розыскных мероприятий было установлено, что на-
езд был совершен автомашиной «Лада Приора» черного цвета. 
Работа по установлению автомобиля и личности ее владельца 
продолжается. ГИБДД просит очевидцев происшествия позво-
нить по телефонам: 97-65-86, 97-65-84, 97-65-62, 25-00-44.

С начала года места ДТП, в которых три человека погибли и 
27 получили травмы, покинули 22 водителя. 18 из скрывших-
ся водителей были разысканы. Виновность в дорожно-транс-
портном происшествии определяется в ходе следствия на ос-
нове автотехнического исследования, результаты которого 
не всегда указывают на вину водителя. В то же время статьей 
125 Уголовного кодекса РФ предусмотрена ответственность 
за оставление в опасности пострадавшего в дорожно-транс-
портном происшествии участника. 

Кроме того, в соответствии со статьей 61 УК РФ явка с по-
винной, активное способствование раскрытию и расследова-
нию преступления, добровольное возмещение вреда и иные 
действия, направленные на заглаживание вреда, причинен-
ного потерпевшему, являются смягчающими вину обстоя-
тельствами. 

В воскресенье, в начале пятого часа утра, на 158-м кило-
метре автодороги Екатеринбург – Серов столкнулись два 
автомобиля: «Ока» под управлением 30-летней жительницы 
поселка Горноуральский, которая не справилась с управле-
нием, и «Скания», за рулем которой находился 43-летний во-
дитель из Черноисточинска, ехавший по встречной полосе. 
Сидевшая за рулем малолитражки женщина в состоянии шока 
и переломом грудины госпитализирована. Предварительная 

причина ДТП – нарушение скоростного режима. 
Через полчаса еще одно ДТП произошло на Вагонке. Во-

дитель 15-й модели «Жигулей», мужчина 1961 г.р., напротив 
дома №31 по Ленинградскому проспекту допустил наезд на 
26-летнего пешехода. Молодой человек доставлен в нейрохи-
рургическое отделение 1-й городской больницы с диагнозом 
«кома, ушиб головного мозга». Как предполагают инспекторы 
ГИБДД, причиной аварии стало нарушение правил дорожного 
движения пострадавшим. 

Елена БЕССОНОВА. 
 

Оставили в залог паспорт…
В субботу на горнолыжном комплексе «Гора 

Белая» любители снежных склонов, оставив в 
залог паспорт, в прокате получили три комплекта 
сноубордов и ботинки к ним. 

Насладившись катанием и живописным видом со склонов, 
сноубордисты решили не сдавать обратно оборудование. По 
завершении рабочей смены работники горнолыжного ком-
плекса недосчитались инвентаря и обратились в полицию. 
Сотрудниками полиции было установлено, что оставленный 
в залог паспорт его владельцем утерян.

* * *
Сотрудниками патрульно-постовой службы полиции в 

22.00 у дома №50 по улице Энтузиастов были задержаны две 
женщины, которые расклеивали агитационные листовки на 
подъездных дверях многоквартирного жилого дома с нару-
шением законодательства. 

Юлия КОВЯЗИНА,  
пресс-служба ММУ МВД РФ «Нижнетагильское».

«Русское лото»
Результаты 894-го тиража от 27 ноября 2011 года

«ТВ Бинго-шоу»
Результаты 584-го тиража от 27 ноября 2011 года

«Золотой ключ»
Результаты 695-го тиража от 26 ноября 2011 года

Информация взята  
с официальных сайтов.

«Гослото: 6 из 45»
Тираж 349, 22 ноября: 
27 12 30 01 20 02.
Тираж 350, 24 ноября: 
13, 36, 3, 8, 21, 39. 
Тираж 351, 26 ноября: 
11, 45, 37, 19, 39, 3. 

РЕКЛАМА

ПОЗДРАВЛЯЕМ  
с 90-летием 

журналиста 

Елену Ильиничну Рамм!
Желаем крепкого здоровья,  
бодрости духа и хорошего 

настроения!
Коллектив редакции «Тагильский рабочий»

29 ноября – 5	лет,		
как	ушел	из	жизни 

Александр  
Федорович  
КОНОНОВ

Душа умчалась к небесам,
Лишь память 

о тебе осталась нам.

Просим	всех,	кто	знал		
этого	 доброго,	 замечательного	 человека,	
помянуть	его	в	этот	скорбный	для	нас	день	
добрым	словом.

Жена, дочери, внуки

«Собственники часто 
недовольны качеством, 
сроками исполнения, 
стоимостью услуг, пре-
достав ляемых управ-
ляющими компаниями. 
Это можно объяснить. 
Кому не хочется иметь 
теплую квартиру, жить в 
чистом, отремонтирован-
ном доме с ухоженным 
двором, где есть детская 
площадка? Но жилищное 
законодательство из-
менилось несколько лет 
назад, а наше мышление 
остается прежним. И да-
леко не все понимают, 
что в настоящее время 
многое зависит не только 
от коммунальщиков, но 
и от жильцов многоквар-
тирных домов.

Например,	прежде	всего	в	
наших	 интересах	 знать,	 кто	
производит	 работы	 в	 под-
вальных	или	чердачных	поме-
щениях,	почему	нередко	свет	
на	лестничных	клетках	горит	
круглые	сутки,	кем	и	насколь-
ко	 качественно	 убираются	
подъезды,	 своевременно	 ли	
проводятся	 ревизия	 жиз-
необеспечивающих	 систем,	
подготовка	 дома	 к	 зиме,	 кто	
и	с	какой	целью,	в	конце	кон-
цов,	проникает	в	помещения	
общего	 пользования	 и	 т.	 д.	
Наняв	 компанию	 для	 управ-
ления	и	обслуживания	дома,	
жильцы	 оплачивают	 предо-
ставляемые	 ею	 услуги	 из	
личных	карманов.	А	посколь-
ку	 карманы	 у	 собственников	
разные,	то	и	осознание	общ-
ности	интересов	достигается	
многими	с	большим	трудом.	

Нам	повезло:	актив	нашего	
дома	 и	 коллектив	 управляю-
щей	 компании	 стали	 союз-
никами.	 На	 общем	 собрании	
собственников	в	начале	2011	
года	был	составлен	перечень	
первостепенных	 работ,	 за-
тем	 утверждена	 смета.	 Все	
эти	 шаги	 были	 оформлены	
протоколом.	 И	 теперь,	 ког-
да	 год	 завершается,	 можно	
подвести	 итоги.	 Почти	 все	
запланированное	выполнено.	
Заменены	окна	и	люки	мусо-

ропровода,	 частично	 -	 водо-
сток.	 Побелены	 и	 покрашены	
лестничные	 марши,	 вход	 в	
подвал.	Произведена	ревизия	
энергопотребления	в	доме,	на	
каждом	 этаже	 установлены	
выключатели,	 поэтому	 за	 ис-
пользование	 электроэнергии	
в	местах	общего	пользования	
мы	 платим	 меньше.	 Благо-
даря	 тому,	 что	 управляющая	
компания	 по	 первой	 просьбе	
представляет	 нам	 отчет	 о	
своей	работе,	мы	знаем,	куда	
и	 в	 каком	 количестве	 израс-
ходованы	наши	деньги.	

Р уководитель	 УК	 Юрий	
Львович	 Сыромолотов	 –	 про-
фессионал,	 более	 десяти	
лет	 работает	 в	 сфере	 комму-
нального	хозяйства.	Он	ценит	
взаимопонимание	 с	 инициа-
тивной	 группой,	 не	 оставляет	
без	 внимания	 наши	 просьбы,	
с	 которыми	 к	 нему	 можно	
обратиться	 в	 любое	 время.	
Умеет	 выслушать,	 разобрать-
ся	 в	 ситуации	 и	 помочь.	 Мы	
признательны	и	ему,	и	другим	
работникам	 управляющей	
компании.	Анализ	совместной	
деятельности	 показывает:	
можно	 решить	 любые	 вопро-
сы,	были	бы	ответственность	и	
желание	с	обеих	сторон».	Это	
письмо	 пришло	 в	 редакцию	
от	активистов	дома	№100а	по	
Ленинградскому	проспекту.	

Мы	 съездили	 в	 этот	 дом	
и	 убедились:	 в	 письме	 все	
соответствует	 реальному	 по-
ложению	дел.	Узнав,	что	после	
встречи	с	ними	представители	
редакции	едут	в	ООО	«УК	«Рай-
комхоз»,	 Анна	 Тимофеевна	
Данилова,	 Нина	 Андреевна	
Комягина,	Клавдия	Федоровна	
Кравчук	и	Алевтина	Ивановна	

Плохова	 (на	 снимке	 –	 слева	
направо)	 в	 голос	 сказали:	
«Сейчас	 убедитесь,	 что	 он	
осведомлен	 буквально	 обо	
всем	в	жилом	фонде.	Мелочей	
для	него	нет,	во	все	старается	
вникать	сам».	

Действительно,	 директору	
Юрию	Львовичу	Сыромолотову	
нередко	 приходится	 в	 робе	 и	
резиновых	сапогах	спускаться	
в	 подвал.	 Но	 он	 не	 видит	 в	
этом	ничего	особенного:	«По-
лезно	 самому,	 а	 не	 со	 слов	
специалистов	 оценить	 ситуа-
цию,	 чтобы	 грамотно	 органи-
зовать	дальнейшую	работу».

Жилищный	 фонд	 этой	 УК	
–	 22	 дома.	 В	 основном	 это	
пятиэтажки,	построенные	еще	
в	прошлом	веке.	Главные	про-
блемы	 –	 дышащие	 на	 ладан	
шиферные	кровли	и	изношен-
ные	 инженерные	 коммуника-
ции	 (прежде	 всего,	 системы	
отопления	 и	 канализации).	
Минувшим	 летом,	 по	 словам	
Юрия	 Сыромолотова,	 самые	
острые	 и	 поэтому	 неотлож-
ные	 вопросы	 были	 решены	
своими	 силами,	 без	 привле-
чения	сторонних	организаций.	
Теперь	 зданиям	 не	 страшны	
ни	 дожди,	 ни	 тающий	 снег.	 А,	
кроме	 того,	 благодаря	 этим	
работам	 удалось	 предотвра-
тить	 аварийные	 ситуации.	 И	
теперь	можно	спокойно	вести	
плановые	 ремонты	 кровель	 и	
теплопроводов.	

При	 зак лючении	 домом	
№100а	на	Ленинградском	про-

спекте	 договора	 управления	
с	 этой	 УК	 Юрий	 Сыромоло-
тов	 не	 сулил	 собственникам	
золотых	 гор.	 Зато	 все,	 что	
обсудили	 вместе	 с	 иници-
ативной	 группой	 и	 что	 он	
обещал,	 -	сделано.

-	 Мы	 обязаны	 дорожить	
своей	 репутацией,	 поэтому	
не	 бросаем	 слов	 на	 ветер,	
-	 говорит	 Юрий	 Львович.	 –	
Знаю,	 как	 отравляет	 людям	
жизнь	 негодная	 к	 эксплуа-
тации	 кровля.	 Для	 нас	 было	
делом	 чести	 исправить	 по-
ложение.	

Недавно	 мы	 закончили	
косметический	 ремонт	 в	
подъезде	 этого	 дома.	 Пусть	
частично,	 но	 подновили	 фа-
сад,	 облагородили	 входные	
группы,	 и	 теперь	 девяти-
этажка	 выглядит	 неплохо.	
Если	 честно,	 то	 есть	 удов-
летворение,	 ведь	 стараемся	
для	людей,	а	не	для	галочки.	

Все,	 что	 мы	 увидели,	 что	
услышали	от	жильцов	и	руко-
водителя	 УК,	 подтверждает:	
когда	 у	 собственников	 есть	
установка	 создавать	 лучшие	
условия	 для	 проживания	 в	
доме,	 а	 у	 коммунальщиков	 –	
настрой	 на	 сотрудничество	
с	 ними,	 получается	 многое.	
Ведь	делить-то	им	нечего.	

Нина СЕДОВА. 

* Директор ООО «УК «Райкомхоз» 
Юрий Сыромолотов. 

* Активисты дома №100а на Ленинградском проспекте  
довольны косметическим ремонтом. 

Прием: Нижний Тагил, ул. Фрунзе, 58
О ВОЗМОЖНЫХ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯХ ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ С ВРАЧОМ. Р
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Внимание – это актуально!
 www.vizit-nt.ru

Для контроля уровня радиационной обстановки  
на местности, в рабочих и жилых помещениях предлагаем

• дозиметр российского производства 
«Нейва ИР-002» по цене 3 800 рублей.

Для контроля алкоголя в крови рекомендуем автолюбителям приобрести:
• портативные алкотестеры

Адрес: 622001, г. Н. Тагил, ул. К. Маркса, 18; пр. Ленина, 59; ул. Садовая, 2. 
Магазин «Визит» (отдел «Радиодетали»). Тел.: (3435) 41-83-38, факс: 41-83-53
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А.И. Куприн,	собрание	
сочинений	в	9	томах,	
1964	 год.	Или	с/с	
в	5	томах,	 1994	 г.	
Тел.: 24-72-59

Тур
Порядок выпадения
чисел в розыгрыше

Количество
выигравших

билетов

Выигрыш
каждого билета

(руб.)

1 59, 74, 44, 76, 87, 48, 27 2
225.000

№ 00070149 Ростов
№ 00077791 Хабаровск

2

20, 69, 14, 24, 47, 61, 10, 52, 43, 58, 
5, 75, 17, 39, 22, 16, 35, 84, 89, 46, 
63, 42, 8, 13, 21, 73, 83, 81, 80, 78, 

49, 31, 37, 33, 66, 90

1
450.000

№ 00616553
Магнитогорск

3
57, 4, 50, 55, 60, 70, 23, 26, 88, 19, 
3, 38, 51, 32, 25, 85, 53, 30, 1, 86, 

56, 79, 54
2

225.000
№ 00205771

Москва
№ 00780667

Кpаснодаp

4 40 2 3.000

5 72 2 2.000

6 28 5 1.000

7 82 4 850

8 71 6 600

9 64 28 500

10 77 34 400

11 34 72 300

12 62 143 201

13 2 274 160

14 11 459 120

15 6 797 104

16 12 1308 92

17 18 1886 83

18 15 2671 79

19 36 3960 73

20 7 7593 69

21 65 12613 66

22 45 18327 64

23 9 28037 63

24 67 44921 62

В призовой фонд Джекпота 290.000

Невыпавшие числа: 29, 41, 68. Если ни одного из этих чисел на 
игровом поле Вашего билета нет, то Ваш билет выиграл!

Выплата выигрышей 894 тиража с 29.11.11 по 29.05.12.

Тур
Порядок выпадения

и номера шаров

Количество 
выигравших 
билетов, шт.

Победитель
получает, руб.

1 77, 15, 68, 83, 58, 4 4 50.000 руб.

2

88, 37, 24, 3, 89, 69, 17, 57, 60, 22, 
2, 49, 1, 30, 82, 62, 39, 18, 52, 47, 

33, 35, 85, 86, 63, 16, 13, 80, 84, 78, 
45, 44, 41, 48

1
300.000 руб.
№ 00548820 
г. Краснодар

3
46, 40, 38, 79, 54, 56, 8, 55, 14, 51, 
42, 61, 9, 72, 76, 32, 28, 27, 90, 21, 

7, 36, 26, 50
1

1.000.000 руб.
№ 00131453

г. С.-Петербург

4 10 1 30.000 руб.
5 43 2 10.000 руб.
6 11 3 3.000 руб.
7 87 5 1.001 руб.
8 70 20 763 руб.
9 6 19 591 руб.

10 71 34 464 руб.
11 66 83 369 руб.
12 19 93 298 руб.
13 23 204 245 руб.
14 25 315 203 руб.
15 29 434 172 руб.
16 12 631 147 руб.
17 20 1.008 127 руб.
18 65 2.056 113 руб.
19 59 2.993 100 руб.
20 75 5.419 90 руб.
21 64 7.744 82 руб.
22 53 10.823 80 руб.
23 31 18.340 79 руб.
24 34 25.573 72 руб.
25 73 43.818 64 руб.
26 67 59.947 62 руб.

Всего: 179.571 14.405.325 руб.
В джекпот отчислено: 758.175 руб.

Невыпавшие шары: 5, 74, 81

ПРИЗ ХОД
Порядок выпадения и

номера шаров

Количество 
выигравших 

билетов

Сумма
выигрыша

ЛИНИЯ 15
37 05 75 89 72 59 33 23 82 84 35 44 

10 50 40
43 500 руб.

ДЖЕК 
ПОТ

32
58 60 86 65 81 39 48 66 74 71 46 03 

16 15 67 61 76
- не разыгран

БИНГО 
ОДИН

49
26 83 49 18 34 55 04 38 14 70 85 87 

73 45 28 32 90
2 10 000 руб.

Выиграли билеты серии 583 №0006025 г.Екатеринбург , №0039153 г.Уфа

БИНГО 
ДВА

68
36 47 77 54 80 12 31 27 42 78 68 69 

13 41 01 64 52 56 09
1 20 000 руб.

Выиграл билет серии 583 №0123147 г.Сыктывкар 

БИНГО 
ТРИ

74 62 02 21 63 11 53 1
195 000 руб. 
(ВАЗ-2107)

Выиграл билет серии 583 №0121740 г.Тверь 

П
Р
Е
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И
А
Л
Ь
Н
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77 51 07 79 1 1 827 руб.
78 88 1 1 727 руб.
79 25 9 618 руб.
80 08 7 518 руб.
81 30 20 478 руб.
82 43 38 427 руб.
83 20 190 110 руб.
84 57 267 90 руб.
85 29 888 80 руб.
86 19 1 865 70 руб.
87 17 3 276 65 руб.
88 22 8 112 55 руб.

В фонд «Джек Пот» следующего тиража перечислено 206 598 руб.
В лототроне осталось два шара! Их номера: 06, 24

За сколько дней до Нового года вы начинаете 
украшать свою домашнюю елку? За день, за не-
делю? А в выставочных залах музея-заповедника 
начали радоваться празднику за месяц до его 
наступления, нарядили сразу несколько елок 
и в конце ноября открыли выставку «Спутники 
праздника».

	

zzвыставки

Первая елка  
в Нижнем Тагиле

обновлялся	в	среднем	на	25	
изделий.	В	коробочках	лежат	
игрушки	 и	 заготовки,	 рядом	
с	ними	-	маски	из	папье-ма-
ше,	 тут	 же	 стоит	 маленькая	
елочка	с	дюжиной	зайцев	из	
полистирола…	 Мамам	 и	 па-
пам	 современных	 малышей	
есть	о	чем	вспомнить,	глядя	
на	все	 это.	

А	 пожилые	 тагильчане	
могли	 бы	 рассказать	 своим	
внучатам	о	военном	и	после-
военном	 детстве.	 В	 витри-
нах,	 к	 примеру,	 есть	 ватные	
Дед	 Мороз	 и	 кораблик,	 кон-
трамарка	на	елку	в	нижнета-
гильский	клуб	пионеров	на	8	
января	1941	года	и	гирлянда	
флажков	середины	прошлого	
века,	 фотография	 утрен-

ника	 в	 клубе	 «Металлург»	
1951	 года.	 Можно	 сравнить	
и	 карнавальные	 костюмы,	
ставшие	 на	 время	 выставки	
экспонатами.	

Спутники	праздника	-	это	
и	 елка,	 и	 игрушки,	 и	 ма-
ски,	 и	 костюмы,	 и	 подар-
ки…	 Почему	 именно	 они?	
Какой	 смысл	 был	 заложен	
в	 каждом	 предмете?	 Зачем	
нужно	 знать	 исторические	
корни	праздника?	Об	этом	и	
многом	другом	вы	узнаете	на	
выставке	 «Спутники	 празд-
ника».	Работать	она	будет	до	
февраля,	так	что	уже	сейчас	
вы	 можете	 запланировать	
посещение	музея	в	новогод-
ние	 каникулы	 всей	 семьей.	

Людмила ПОГОДИНА.

Первыми	 посетили	 но-
вую	 выставку	 ученики	 1	 «А»	
класса	школы	№44.	Для	них	
заведующая	научно-просве-
тительным	 отделом	 Марина	
Черкасова	 перевоплотилась	
в	 сказочницу	 Марьюшку	 и	
рассказала	 о	 тра дициях	
Рождества	 и	 Нового	 года,	
показала	«кукольные	сценки»	
на	тему	таких	произведений,	
как	«Щелкунчик»,	«Снегуроч-
ка»,	 «Снежная	 королева»,	
поводила	 хоровод,	 научила	
русскому	 плясу.	 Оказалось,	
что	 первоклашки	 не	 знают	
слов	знаменитой	хороводной	
песенки	 «Маленькой	 елочке	
холодно	 зимой…»,	 но	 зато	
прекрасно	 пляшут	 под	 на-
родную	музыку.	

Выставка,	организованная	
сотрудниками	 музея	 Ниной	
Крутских,	 Галиной	 Осетро-
вой	 и	 Мариной	 Черкасовой,	
предназначена	 для	 семей-
ного	 просмотра,	 поэтому	
здесь	 очень	 много	 экспона-
тов,	 о	 которых	 детям	 могли	
бы	рассказать	мамы	и	папы,	
бабушки	и	дедушки.	Даже	во	

время	открытия,	пока	ребят-
ня	веселилась	в	центре	зала,	
взрослые	изучали	витрины	и	
многие	 не	 могли	 сдержать	
эмоций:

-	 Ой,	 у	 меня	 такая	 же	
пластмассовая	 елка	 в	 кла-
довке	 пылится!	 Старая	 уже,	
а	выбросить	жалко.	

-	 Маска	 волка	 шикарная!	
У	 меня	 в	 детстве	 не	 такая	
красивая	 была,	 хотя	 и	 из	
папье-маше,	а	не	из	картона.	

-	А	у	меня	хранятся	игруш-
ки	 нашей	 фабрики.	 Помню,	
в	 детстве	 нам	 бракованные	
отдавали,	и	мы	их	сами	рас-
крашивали.	Не	стеклянные,	а	
из	какого-то	синтетического	
материала,	от	него	был	силь-
ный	запах.	Фабрики	уже	нет,	
а	игрушки	 остались.	

Кстати,	 нижнетагильской	
фабрике	 елочной	 игрушки	
на	 выставке	 посвящены	 две	
витрины:	 теперь	 только	 на	
фотографиях	можно	увидеть	
ее	 здание	 и	 процесс	 изго-
товления	 стеклянных	 Дедов	
Морозов	 и	 шариков,	 узнать,	
что	 ежегодно	 ассортимент	

*  «Мне бы такую елочку!»

* Ватный Дед Мороз 30-х годов ХХ века.

Фото	Николая	АНТОНОВА.

В УК «Райкомхоз»  
слов на ветер не бросают

ул. Володарского, 7.
Тел.: 31-11-33

РЕКЛАМА

ТЕЛЕФОНЫ 
рекламной службы 

«Тагил-пресс»: 

41-50-09 
41-50-10

Крышу ГДДЮТ сделают...
(Окончание. Начало на 1-й стр.)

На	 ней	 к	 главе	 региона	 обратился	
семиклассник	 школы	 №1	 Никита	 Са-
мойлов.	Он	поблагодарил	губернатора	
за	 «поезд	 здоровья»,	 на	 котором	 этим	
летом	в	Анапу	отправились	550	детей,	
среди	них	80	юных	тагильчан	(включая	
самого	 Никиту).	 Затем	 мальчик	 рас-
сказал	 Александру	 Мишарину	 о	 том,	
что	 у	 ГДДЮТ	 протекает	 кровля,	 и	 по-
просил	 оказать	 помощь	 в	 ее	 ремонте.	
После	 чего	 Никита	 неожиданно	 для	
всех	спел	известную	итальянскую	пес-
ню.	 Губернатор	 был	 тронут,	 позже	 он	
рекомендовал	 предприятиям	 города	
помочь	 в	 решении	 этого	 вопроса	 му-
ниципалитету.	

Директор	 ГДДЮТ	 Оксана	 Михневич	
рассказала,	 что	 ремонт	 крыши	 обой-
дется	примерно	в	6	миллионов	рублей,	
к	 нему	 приступят	 весной	 следующего	

года.	
«ЕВРАЗ	 НТМК»	 и	 «НПК	 Уралвагон-

завод»	 всегда	 оказывали	 городу	 по-
сильную	 помощь,	 с	 подписанием	 до-
говора	 эта	 работа	 станет	 системной	
и	 продуктивной.	 Свои	 подписи	 под	
документом	 поставили	 глава	 города	
Валентина	Исаева,	исполняющий	обя-
занности	директора	по	персоналу	УВЗ	
Сергей	 Васильев	 и	 директор	 «Благо-
творительного	фонда	«ЕВРАЗа»	-	Урал»	
Елена	Раудштейн.

По	словам	Сергея	Васильева,	в	бли-
жайших	 планах	 УВЗ	 построить	 десять	
игровых	площадок	во	дворах	Дзержин-
ского	района.	В	2012	году	запланирова-
но	оснастить	кабинеты	физики	в	школах	
Вагонки	 мультимедийным	 оборудова-
нием,	а	также	провести	текущий	ремонт	
в	общеобразовательных	учреждениях.	
Помимо	 этого	 будет	 осуществляться	
поддержка	 спортивных	 сооружений,	

начнется	 активное	 развитие	 детского	
футбола	 в	 Дзержинском	 районе.	 К	
290-летию	 города	 УВЗ	 намеревается	
отреставрировать	 площадь	 Славы	 и	
восстановить	там	Вечный	огонь.	

Елена	Раудштейн	в	своем	выступле-
нии	отметила,	что	ЕВРАЗ	финансирует	
многие	 гражданские,	 молодежные,	
образовательные	 и	 направленные	 на	
оздоровление	горожан	проекты.	Среди	
них	такие,	как	«ЕВРАЗ	-	детям»,	в	рамках	
которого	оказывается	помощь	больным	
детским	церебральным	параличом.	

Глава	 города	 Валентина	 Исаева	 по-
дытожила:

-	 Подписанное	 соглашение	 станет	
хорошим	 стартом	 для	 реализации	
дополнительных	 проектов	 с	 участием	
предприятий	Нижнего	Тагила	на	благо	
развития	города	и	его	жителей.

Владимир ПАХОМЕНКО.

«Телефон доверия» службы наркоконтроля на территории 
города Нижний Тагил: 25-69-31 (круглосуточно). 

«Телефон доверия» УВД на территории города Нижний 
Тагил: 97-62-21 (круглосуточно). 

«Телефон доверия» управления по делам молодежи ад-
министрации города Нижний Тагил: 41-39-85 (время работы 
- с 18.00 до 8.00).

Администрация города 
Нижний Тагил выражает 
искреннее соболезнование 
главному государствен-
ному санитарному вра-
чу городу Нижний Тагил 
и Пригородному району, 
нача льник у территори-
ального отдела Управле-
ния Роспотребнадзора по 
С в ер д л о в с ко й о б лас т и 
Юрию Яковлевичу Барми-
ну по поводу безвременной 
смерти жены 

Валентины 
Анатольевны

zzпроекты

По вопросам подписки на «ТР» 
обращаться по телефону: 

41-49-62



«Зенит» из Санкт-Петербурга занял первое место в 
российской премьер-лиге по итогам 32 туров. В по-
следнем матче уходящего года питерцы переиграли 
столичный «Локомотив» со счетом 2:1. 

Победив железнодорожников, «Зенит» набрал 65 очков и 
обеспечил отрыв в 6 зачетных баллов от ближайшего пре-
следователя – ЦСКА. По ходу встречи трибуны «Петровско-
го» освистывали полузащитника «Зенита» Романа Широко-
ва, который несколько дней назад назвал болельщиков «де-
билами» за то, что они жгли файеры во время еврокубковой 
игры «Зенита» с АПОЭЛом. 

* * *
В первом матче заключительного 32-го тура чем-

пионата России «Спартак» из Нальчика со счетом 3:0 
разгромил грозненский «Терек». 

Вторым по результативности матчем субботы оказа-
лась встреча между казанским «Рубином» и столичным 
«Динамо». «Динамо» уступило, 2:0. «Кубань» из Красно-
дара принимала московский «Спартак». Матч завершил-
ся вничью со счетом 1:1. Самарские «Крылья Советов» 
на своем поле обыграли со счетом 1:0 нижегородскую 
«Волгу». 

* * *
Махачкалинский «Анжи» обыграл ЦСКА в последнем 

в 2011 году матче чемпионата России по футболу. 
Встреча 32-го тура, проходившая в Махачкале 27 ноя-

бря, завершилась со счетом 2:1, сообщает официальный 
сайт РФПЛ. После победы «Анжи» набрал 52 очка по ито-
гам 32 туров и, обогнав в турнирной таблице «Кубань», 
переместился на седьмое место. ЦСКА остался на второй 
строчке с 59 очками. Чемпионат России по футболу сезона 
2011/2012 проходит в три круга из-за перехода на систему 
«осень-весна». После зимнего перерыва турнир продол-
жится в марте 2012 года. 

* * *
Сотни жителей Томска собрались 27 ноября на 

митинг в поддержку футбольного клуба «Томь», со-
общает РИА «Новости». 

«Томь», занимающая по итогам 31-тура чемпионата Рос-
сии последнюю строчку в турнирной таблице, испытывает 
серьезные финансовые трудности. «Есть несколько поляр-
ных мнений, кто виноват в случившемся, но я думаю, что 
все мы едины во мнении, что такая богатейшая область, как 
Томская, просто обязана сохранить единственный профес-
сиональный спорт», - заявил на митинге менеджер «Томи» 
по работе с болельщиками Александр Никулин. По словам 
Никулина, спонсоры «с успехом вкладывают средства в 
другие спортивные коллективы», но не в томский футболь-
ный клуб, хотя каждый из них «мог бы в одиночку спонсиро-

вать пять таких проектов, как «Томь». Кроме того, фанаты 
держали на митинге плакаты с призывами к президенту 
клуба Сергею Ильиных уйти в отставку. 

* * *
В Лондоне завершился итоговый турнир Ассоциа-

ции теннисистов-профессионалов (АТР). В финаль-
ном матче, который состоялся вечером в воскресе-
нье, 27 ноября, швейцарец Роджер Федерер обыграл 
француза Жо-Вильфрида Цонгу. 

Встреча прошла в три сета: 6:3, 6:7 (6:8), 6:3 в пользу швей-
царского теннисиста, который завоевал 70-й трофей в карье-
ре. В 2010 году итоговый турнир ATP также выиграл Федерер. 

* * *
Тяжелоатлет Василий Алексеев, в составе сборной 

СССР дважды побеждавший на Олимпийских играх, 
скончался в Германии, сообщает ИТАР-ТАСС. 

Причина смерти спортсмена не называется. Алексеева 
отправили в немецкую клинику около двух недель назад в 
связи с болезнью сердца. Ему было 69 лет. 

Алексеев, выступавший в абсолютной весовой катего-
рии, побеждал на летних Олимпиадах 1972 года в Мюнхене 
и 1976 года в Монреале. Кроме того, он является восьми-
кратным чемпионом мира и Европы, семикратным чемпи-
оном СССР. На счету Алексеева - 80 мировых рекордов. 
Ему были присвоены звания заслуженного мастера спорта 
СССР и заслуженного тренера СССР. 
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Мир спорта
29 ноября
1920 Образование Армянской ССР. 
1959 Впервые по телевидению показыва-

ется церемония награждения призами «Грэм-
ми». Среди лауреатов - Фрэнк Синатра и Дюк 
Эллингтон. 

1978 Начало 10-й сессии Верховного Со-
вета СССР десятого созыва, которая примет 
«Закон о гражданстве СССР». 

1994 Ельцин подписывает ультиматум, в 
котором требует, чтобы обе противоборству-
ющие стороны в Чечне сложили оружие.

2000 Итальянские ученые объявили о на-
ходке неизвестной ранее скульптуры распя-
тия работы Микеланджело. 

Родились:
1797 Гаэтано Доницетти, оперный компо-

зитор. 
1906 Роман Кармен, оператор, кинорежис-

сер, журналист и сценарист.
1966 Евгений Миронов, актер.
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Погода

2 9  н о я б р я .  В о с х о д 
Солнца 10.14. Заход 17.21. 
Долгота дня 7.07. 5-й лун-
ный день. 

3 0  н о я б р я .  В о с х о д 
Солнца 10.16. Заход 17.20. 
Долгота дня 7.04. 6-й лун-
ный день. 

Сегодня днем -7…-5 
градусов, пасмурно, без 
осадков. Атмосферное 
давление 738 мм рт. ст. 
Ветер юго-западный, 3 
метра в секунду.

Завтра ночью -6, днем 
-6…-4 градуса, пасмурно, 
небольшой снег. Атмос-
ферное давление 744 мм 
рт. ст. Ветер южный, 2 ме-
тра в секунду.

Сегодня и завтра сла-
бые геомагнитные бури.

zzбаскетбол

ОТВЕТЫ. ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Спас. Уфа. Напор. Курс. Во. Гоген. Вертеп. Рика. Но. Титан. Орлан. Тост. Гол. 
Зара. Мура. Штаб.

ПО ВЕРТИКАЛИ: Дроги. Ореол. Анкер. Лау. «Унита». Пьер. Кинза. Сват. Патронташ. Овен. Саа. Аэропорт.

ТР

zzбывает же…

Упала рождественская ель

В Тобольске –  
две победы!

В субботу и воскресенье «Ста-
рый соболь» провел в Тобольске два 
принципиальных матча чемпионата 
России: до этого тура и у тобольско-
го «Нефтехимика», и у тагильчан было 
по три победы в 8 играх, причем по 
разнице мячей сибиряки опережали 
нас и занимали шестое место, «со-
боля» - седьмое. И вот все резко по-
менялось в пользу нашей команды, 
которая провела гостевые матчи с 
невероятной самоотдачей. 

Обе игры проходили по схожему 
сценарию: сначала «соболя» кошма-
рили соперника, а затем держали от-
ветный удар постепенно приходящих 
в себя тобольчан.

26 ноября. «Старый соболь» (Нижний 
Тагил) – «Нефтехимик» (Тобольск) – 71:82 
(14:26, 24:25, 11:14, 22:17).

Через четыре минуты после начала «соболя» 
вели со счетом 2:20, а за три минуты до большого 
перерыва преимущество тагильчан достигало 20 
очков – 28:48… Затем начались «догонялки», за-
ставившие попереживать и хозяев, и гостей.

24 очка ( в том числе три «трешки») набрал в 
матче наш разыгрывающий Василий Гладышев, 
14 – Александр Голубев, 13 – Денис Сметанин, 10 
– Кирилл Ежов, по 8 – центровые Сергей Вдовин 
и Евгений Калинин (+ 11 подборов), 3 – Руслан Зу-
дов, 2 – Василий Гатилов.

У тобольчан 24 очка набрал Евгений Николаен-
ко, 13 – Антон Бревнов…

27 ноября. «Старый соболь» (Нижний 
Тагил) – «Нефтехимик» (Тобольск) – 87:91 
(11:31, 20:21, 26:21, 30:18).

Еще за три минуты до конца первой четверти 
на табло горело 6:9, но затем «соболя» усилили 
натиск и завершили четверть с преимуществом в 
20 очков - 11:31. 6 очков за этот короткий проме-
жуток времени набрал наш капитан Руслан Зудов, 
также 6 (две трехи) – Денис Сметанин, кстати, экс-
«нефтехимик», 5 – Александр Голубев, 3 – Кирилл 
Ежов, 2 – Сергей Вдовин. 

Во второй десятиминутке и начале третьей 
«соболя» выходили вперед на 25 очков. Однако 
концовка получилась нервной для обеих команд, 
причем за 9 секунд до финально-
го свистка нефтехимик Алексей 
Перцев отчаянной трешкой сокра-
тил разрыв в счете до двух очков 
– 87:89. 

Из-за травмы, полученной в 
предыдущем матче, у нас не играл 
Василий Гладышев.

24 очка (в том числе 4 трешки) 
набрал атакующий защитник Алек-

сандр Голубев, дабл-дабл (20 очков + 10 подборов) 
сделал Евгений Калинин, 18 очков (6 трешек !) при-
нес нашей команде Денис Сметанин, 11 – Кирилл 
Ежов, 9 – Руслан Зудов, 7 – Андрей Важенин. 

У хозяев 24 очка набрал Алексей Перцев, 18 – 
Сергей Маркелов…

После матчей в Тобольске подопечные Сергея 
Ежова и Андрея Рязанова поднялись на пятое ме-
сто, сравнявшись по количеству побед с москов-
ским «Динамо».

Впереди – домашние матчи с лидерами группы 
«А» Высшей лиги: 17-18 декабря (суббота-воскре-
сенье) тагильчане будут принимать команду Ново-
сибирска, 20-21 декабря (вторник-среда) – гостей 
из далекого Барнаула.

Владимир МАРКЕВИЧ.
Фото автора.

* Атакует 28-летний мастер спорта 
Василий Гладышев.

Хоккеисты «Спутника» провели два 
домашних матча чемпионата ВХЛ. В 
пятницу наша команда уступила од-
ному из лидеров «Востока» - нефте-
камскому «Торосу» (1:4), а еще через 
день – ХК ВМФ из Санкт-Петербурга 
(2:3), успешно выступающему в За-
падной конференции.

Матч с «Торосом», несмотря на конечный ре-
зультат, получился выдающимся во всех отноше-
ниях: болельщики, заполнившие трибуны почти до 
отказа, жаждали зрелища с большой буквы, и они 
его получили. Перед началом игры зрителей по-
приветствовал генеральный директор НПК Урал-
вагонзавод Олег Сиенко, он заверил, что пред-
приятие по-прежнему будет оказывать «Спутнику» 
поддержку. Слухи о том, что в тагильском хоккее 
грядут серьезные перемены, ходят давно, но офи-
циального подтверждения им нет. Возможно, по-
сещение матча первым лицом корпорации – пер-
вый шаг в новом направлении.

Бурю оваций вызвало появление абсолютной 
чемпионки мира по профессиональному боксу 
Натальи Рагозиной, начинавшей путь в большой 
спорт в клубе «Спутник» под руководством трене-
ра Александра Малышева.

Еще один подарок тагильчанам сделали гости: 
в составе «Тороса» вышли на лед два чемпиона 
мира – Максим Сушинский и Олег Твердовский. 
Возрастных суперзвезд российского хоккея от-
правил в фарм-клуб уфимский «Салават Юлаев». 

- Ехали до Нижнего Тагила 12 часов на маши-
не, - сказал после матча Сушинский. – Прибыли на 
место только в пять утра, к тому же давно не тре-

нировались, поэтому очень важно было просто во-
йти в игру, помочь своей новой команде победить.

Один новичок пополнил состав команды хозяев 
– «Автомобилист» командировал в «Спутник» за-
щитника Михаила Чурляева (1989 г.р.), воспитан-
ника магнитогорского «Металлурга», чемпиона 
МХЛ 2010 года.

Более мастеровитые гости сразу захватили 
инициативу, но тагильчанам удавалось сдержи-
вать натиск соперника за счет огромной самоот-
дачи. Более того, счет открыл «Спутник»: на 14-й 
минуте отличился наш капитан Виталий Жиля-
ков. В равной борьбе прошел и второй период, 
на экваторе которого нефтекамцы восстановили 
равновесие в большинстве. Голкипер Александр 
Хомутов с первым броском справился, но шайба 
отскочила прямо на клюшку Станиславу Голова-
нову, который без помех переправил ее в сетку.

На третий игровой отрезок у наших хоккеистов 
не хватило сил, и противники, как говорится, «до-
жали». Сразу после перерыва «расстрелял» Хо-
мутова Максим Сушинский, которому, видимо, из 
уважения к титулам, не решился помешать ни один 
из защитников «Спутника». После этого «Торос» 
еще дважды праздновал успех. 

Матч стал 500-м в составе тагильского клуба 
для защитника Антона Алексеева, который сде-
лал результативную передачу и набрал 4 минуты 
штрафа.

- Мандража не было, ведь играют не имена, 
а хоккеисты. Почетно выйти на лед против таких 
людей, не думаю, что кто-то из ребят испугался. 
Очень хотели победить и приложили для этого все 
силы, - отметил на пресс-конференции и.о. глав-
ного тренера «Спутника» Алексей Фетисов.

- Очень понравился матч. Честно говоря, не 
ожидала, уже давно не была на хоккее, - подели-
лась впечатлениями Наталья Рагозина. - Соперник 
очень сильный, но наши ребята – молодцы, боро-
лись, как могли. Хотя с такой поддержкой могли 
бы и выиграть! 

ХК ВМФ – один из самых неудобных соперников 
для «Спутника», в трех предыдущих очных встре-
чах тагильчане завоевали всего одно очко. И сей-
час хозяевам льда не удалось прервать «черную 
полосу», хотя после второго периода они вели со 
счетом 2:1. Матч стал дебютом в ВХЛ 20-летнего 
защитника Игната Кошелева, воспитанника мест-
ной школы хоккея.

По сути, игру сделало первое звено «моряков», 
забросившее три шайбы. Причем первая из них 
влетела в ворота Михаила Немолодышева уже 
на 32-й секунде. Во втором периоде «Спутник» в 
течение 20 секунд дважды реализовал большин-
ство: сначала Виталий Жиляков забил в формате 
«5 на 3», а затем поразил цель Даниил Каськов, 
пройдя через половину площадки. После пере-
рыва «моряки» активизировались и два раза на-
казали тагильских хоккеистов за грубые ошибки в 
обороне. «Спутник» свои моменты, увы, упустил. 

- Очень нервная обстановка в команде, отсут-
ствие результата давит на всех, - признал Алексей 
Фетисов. - В итоге хоккеисты суетятся, нервнича-
ют, ошибаются. Не могу сказать, что не бьются, не 
стараются – действуют в силу своих технических 
и тактических возможностей, но психологическое 
состояние не дает раскрыться и сыграть так, как 
нужно.

Усложняют задачу выхода из кризиса травмы 
Антона Алексеева и Сергея Немолодышева. Кро-
ме того, лучший бомбардир «Спутника» Алексей 
Булатов вернулся в «Автомобилист».

Сегодня наша команда встретится с «Титаном» 
из Клина.

Татьяна ШАРЫГИНА.

zz  хоккей

Все «звезды» в гости к нам!
* Нападающий Владимир Дудров не сумел переиграть голкипера гостей (второй матч).

* Наталья Рагозина.

М Команда И В П Мячи О 
% 

побед 
1 АлтайБаскет (Барнаул) 8 7 1 568 - 503 15 87.5
2 Новосибирск (Новосибирск) 8 5 3 625 - 598 13 62.5
3 КАМиТ-Университет (Тверь) 10 6 4 798 - 746 16 60.0
4 Динамо (Москва) 10 5 5 748 - 671 15 50.0
5 Старый соболь (Нижний Тагил) 10 5 5 721 - 784 15 50.0
6 Родники (Ижевск) 10 4 6 754 - 775 14 40.0
7 Нефтехимик (Тобольск) 10 3 7 745 - 808 13 30.0
8 Планета-Университет (Ухта) 10 3 7 690 - 764 13 30.0

Вывели из России 
100 миллиардов 

Сотрудники ФСБ, МВД и Федеральной службы 
по финансовым рынкам России пресекли дея-
тельность группы, которая, по данным правоох-
ранительных органов, только в 2011 году вывела 
из страны более ста миллиардов рублей. Об этом 
сообщает «Интерфакс».

 

По данным агентства, 
средства выводились со 
счетов нескольких россий-
ских банков, в том числе и 
системообразующих (РИА 
«Новости» пишет, правда, 
что речь идет только об от-
раслеобразующих финансо-
вых институтах). Группа со-
стояла из профессиональ-
ных участников фондового 
рынка, которые имели лицензии на брокерскую и депозитарную 
деятельность. 

В ФСБ отмечают, что главой группы был неоднократно судимый 
гражданин России Роман Недялков. 24 ноября он был задержан 
правоохранительными органами, однако известно об этом стало 
только сейчас. В свою очередь, ФСФР ввела запрет на совершение 
операций с ценными бумагами по счетам, которые использовались 
для вывода средств. Сейчас на них, по данным РИА «Новости», на-
ходится около 3,2 миллиарда рублей. 

Расследование по делу продолжается, сообщает РИА «Новости».

В центре Таллина, на Ратушной площади столицы Эстонии, 
25 ноября упала главная рождественская ель. 

Ель упала в направлении сцены, установленной на площади. На 
Ратушную площадь выехала бригада спасателей. Несмотря на то, 
что случившееся произошло в центре города, где сейчас распо-
лагаются постройки рождественского рынка, никто не пострадал. 
Постройки также остались целы. Елку выбрали 1 ноября и устано-
вили на площади 17 ноября. 27 ноября на ней должны были зажечь 
первую свечу адвента и включить гирлянды.

Лента.Ру.

zzанекдоты

- Вчера от нас ушел дедуш-
ка. 

- А что случилось? 

берет трубку. Оттуда: 
- Это общество защиты жи-

вотных? 
- Ну и кто тебя, животное, в 

два ночи обидел?

Иллюстрация Петра УПОРОВА.

«Посещая сайт города, прочитала ссылку управления 
социальной защиты населения, где рассказывалось о 
получении направлений на выдачу протезно-ортопе-
дических изделий. Где можно узнать более подробную 
информацию по данному вопросу?»

(Звонок в редакцию)

Как пояснила Лариса Юрьевна Пануш, начальник управления 
социальной защиты населения по Ленинскому району г. Нижний 
Тагил, в соответствии с постановлением правительства Свердлов-
ской области от 28.02.2005 г. №140-ПП «Об обеспечении отдель-
ных категорий граждан, проживающих в Свердловской области, 
протезно-ортопедическими изделиями»,

- гражданам, не имеющим группу инвалидности и не вклю-
ченным в федеральный регистр (кроме членов семей погибших 
(умерших) инвалидов войны, участников ВОв, ветеранов боевых 
действий), в том числе:

• труженикам тыла;
• ветеранам труда;
• реабилитированным;
• детям до 18 лет
- гражданам без льготного статуса,

нуждающимся по медицинским показаниям в протезно-ортопе-
дических изделиях, выдаются направления на получение протез-
но-ортопедических изделий на основании заявления, поданного в 
Управление социальной защиты населения по месту жительства, 
с приложением следующих документов:

1) заключение врача-специалиста (справка);
2) паспорт (копия);
3) свидетельство о рождении (дети до 18 лет, копия);
4) паспорт родителя (дети до 18 лет);
5) пенсионное удостоверение (копия);
6) удостоверение, дающее право на получение мер социальной 

поддержки (копия).
Проживающие в Ленинском районе могут обращаться по адре-

су: ул. Карла Маркса, 42 (1-й этаж), кабинет №2, с понедельника 
по четверг - с 9.00 до 18.00; пятница - с 9.00 до 17.00, перерыв - с 
13.00 до 13.48.

Как получить протез?

- Мы завели немецкую ов-
чарку, на что он сказал: «В 
доме либо я, либо немцы».

* * *
Телефонный звонок, мужик 
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Высшая лига. Группа «А»


